

Aus den Erfahrungen

der Bruderparteien

werden. In engem Kontakt mit dem Meister oder dem Brigadier können die Parteimitglieder helfen, den Wettbewerb zu entfalten, die Erfahrungen der Besten zu propagieren und alle Kollegen zu einem hohen Verantwortungsbewußtsein zu erziehen, damit sie sich gegenüber allem, was im Betrieb vor sich geht, wie Hausherren verhalten.

Der Erfolg der Parteigruppe hängt in hohem Maße vom persönlichen Beispiel der Genossen ab. Nicht nach Worten, sondern nach Taten werden sie von den Kollegen beurteilt.

Leitende Parteiorgane helfen und informieren

Die erfolgreiche Tätigkeit der Parteigruppen hängt auch davon ab, wie sie durch die Parteikomitees und Büros angeleitet werden. In vielen Parteioorganisationen werden die Genossen in den Parteigruppen schon besser informiert, wird ihrer Meinung und ihren Vorschlägen größere Beachtung geschenkt, ihre Initiative wird unterstützt.

Die Parteileitungen sollten ständig für die Verallgemeinerung und Verbreitung der Erfahrungen der Parteigruppen sorgen. Die Gruppenorganisatoren sollten die Möglichkeit haben, in Büro- und Leitungssitzungen, in Beratungen und Seminaren und in der Presse über ihre Arbeit zu berichten. Von großer Bedeutung sind* die persönlichen Gespräche leitender Parteifunktionäre mit den Parteimitgliedern. Sie sollten möglichst oft stattfinden. An den Versammlungen der Parteigruppen sollten re-

Es sollte ständig Sorge dafür getragen werden, daß jeder Kommunist durch seine Arbeit und durch sein Verhalten dem hohen Namen eines Parteimitgliedes gerecht wird. Das ist heute, da der Umtausch der Parteidokumente vorbereitet wird, besonders wichtig. Nachdem die Grundorganisationen und Abteilungsparteioorganisationen ihre Versammlungen durchgeführt haben, beraten jetzt die Parteigruppen über ihre Aufgaben zur Vorbereitung dieser wichtigen politischen und organisatorischen innerparteilichen Aufgabe. Das Gespräch mit den Genossen muß prinzipiell und konkret geführt werden, es muß auf hohe Anforderungen an den einzelnen und die Leitung orientieren.

gelmäßig Leitungs- und Büromitglieder, Wirtschaftsfunktionäre und Spezialisten teilnehmen. In Zeiten angespannter

Arbeit, zum Beispiel während der Ernte, verdienen die besten Erfahrungen der ständigen und zeitweiligen Parteigruppen besondere Aufmerksamkeit.

In der Regel stehen an der Spitze der Parteigruppen politisch erfahrene Genossen, die sachkundig sind und Initiative entwickeln. Aber die Parteiarbeit stellt immer höhere Anforderungen an die Genossen. Außerdem werden immer neue Genossen in diese Funktion gewählt. Das alles verlangt nachdrücklich, dem ständigen Studium der Parteigruppenorganisatoren viel Aufmerksamkeit zu widmen.

In allen Arbeitskollektiven entfaltet sich jetzt der Wettbewerb zu Ehren des 50. Jahrestages der Gründung der UdSSR. Und jede Parteigruppe ist aufgerufen, Schrittmacher dieses Wettbewerbs zu sein.

(Redaktionell bearbeiteter und gekürzter Leitartikel aus der „Prawda“ vom 19. 9. 1972)



W. Uschakow und E. Musaeljan sind zwei hervorragende Vertreter der Arbeiterklasse der UdSSR. Die von ihnen geleiteten Brigaden der Hochbaumontage des Überlandkraftwerkes Rasdan leisten eine vorbildliche Arbeit bei der Erfüllung und Überbietung ihrer Normen. Das Kraftwerk - es ist das größte in Transkaukasien - wird nach seiner Fertigstellung eine Leistung von 1200 Megawatt haben.

Foto: ADN-ZB/TASS